



Château Vaillant la Mongie

BORDEAUX
VIN DE RÉCOLTANT | GROWER WINE

HISTOIRE

Cette propriété viticole de 27 hectares, située à Génissac, appartient à Michel Boyer. Son père a acheté ce vignoble en 1975, Michel n'avait alors que 18 ans. Il commence à travailler sur la propriété avec son père à partir de 1980. C'est en 1989 que Michel Boyer reprend la propriété. Il accorde parfaitement tradition et nouvelles technologies.

SECRETS DE TERROIR

Superficie : 29 hectares
Nature des sols : Argilo-limoneux.
Encépagement : Merlot 79% - Cabernet Sauvignon 12% - Cabernet Franc 9%

VINIFICATION

Vinification traditionnelle en cuves inox.

DÉGUSTATION

Rond, note de fruits rouges. Ce vin accompagnera : Charcuterie, volailles, viandes blanches en sauce, fromages forts, fruits au vin.

MICHEL BOYER



HISTORY

This 27-hectare wine estate, located in Génissac, is owned by Michel Boyer. His father bought this vineyard in 1975, when Michel was only 18 years old. He started working on the property with his father in 1980. It's only in 1989 that he took over the property. He perfectly combines tradition and new technologies.

TERROIR'S SECRETS

Area: 29 hectares
Soil: Silty clay
Grape Varieties: Merlot 79% - Cabernet Sauvignon 12% - Cabernet Franc 9%

VINIFICATION

Traditional vinification in stainless steel vats.

TASTING

Round, note of red fruits. This wine will accompany: Charcuterie, poultry, white meats in sauce, strong cheeses, fruit in wine.



CONTACTEZ-NOUS ✉ contact@alliancesdesrecoltants.com ☎ 05.57.43.43.82

SUIVEZ-NOUS SUR  alliancesdesrecoltants.com  [alliancesdesrecoltants](https://www.instagram.com/alliancesdesrecoltants)  Alliance des Récoltants  Alliance des Récoltants